

Liebe Brüder im Islam

Wir danken Allah dafür, dass wir gesund leben können und dass uns der Islam erleuchtet und Allah uns den Quran gesandt hat.

Iman (die richtige Überzeugung und der Glaube) ist das Ziel aller Religionen und der Weg zu Allah, d.h. zum Paradies. Dafür hat Allah die Propheten zu den Menschen gesandt. Deshalb haben wir Muslime die Pflicht uns sehr anzustrengen bis wir Iman erreichen.

Iman wird nicht nur vom Mund ausgesprochen sondern sollte von Herzen kommen. Iman besteht aus dem Glauben an Allah und die Engel, des Weiteren aus den heiligen Büchern und den Propheten und auch an den Glauben des Schicksals (sei es gut oder schlecht).

In Surat Al Bakarah steht: „der Prophet glaubt an das was von Allah gesandt wurde und auch an die Gläubigen. Jeder glaubt an Allah und seine Engel, die Bücher und die Gesandten. Wir machen keinen Unterschied zwischen den Gesandten. Alle haben gesagt, wir haben gehört und wir befolgen. Unser Gott verzeiht uns, wir alle kehren zu dir zurück“.

Iman ist eine gute Tat (Naama) sogar die beste gute Tat die Allah einem Menschen gibt. Iman ist die Erleuchtung damit wir das Gute vom Bösen unterscheiden, aber auch in dieser Dunia gut leben können und zu Allah am Tag der Auferstehung ins Paradies kommen. Der Prophet Mohammed (S) sagte: „Ich bezeuge, dass Allah der einzige Gott ist und ich sein Prophet bin. Wer dies genauso zu Allah aus Überzeugung sagt und dabei ohne Zweifel ist, der wird ins Paradies kommen.“

Sogar manche Muslime, die Fehler oder Sünde begangen haben, werden wieder aus der Hölle herausgeholt und nicht wie die Kafirien, ewig drin bleiben, weil sie an Allah glauben und Iman haben. Der Prophet Mohammed (S) sagte „Diejenigen die dem Paradies zugeteilt sind werden hinein kommen und diejenigen, die der Hölle zugeteilt sind werden dort hinkommen. Allah holt nicht diejenigen aus der Hölle raus die nur wenig Glauben in ihrem Herzen haben, d.h. Iman wird uns inschallah retten.

In Surat Al Hadid steht: „Beeilt euch um eine Verzeihung von Allah und zum Paradies das so groß wie der Himmel und die Erde ist. Dies ist für die Gläubigen vorbereitete die an Allah und seinen Gesandten glauben.“

Liebe Muslime,

Iman ist eines der wichtigsten Sachen die wir lernen und unsren Kindern beibringen sollten. Es ist die beste Stütze oder das Best auf dem wir aufbauen können damit unsere Gesellschaft (Umma) den richtigen Weg geht. Nicht nur wir sondern auch unsere Kinder und die nachfolgenden Generationen sollen lernen, dass Allah bei uns ist, wir Vertrauen zu ihm haben und ihn jeder Zeit um Hilfe bitten können. In der Surat Lukman steht wie man Kinder erziehen kann oder soll. „Oh mein Sohn, wenn es auch noch der kleinste Krümel der in einem Stein oder im Himmel oder auf der Erde ist. Allah wird dies bringen, Allah weiß alles und ist barmherzig.“

Unser Prophet Mohammed (S) hat Iman den Menschen beigebracht. Ob groß oder klein, er wollte dass die Menschen Iman im Herzen haben. So hat er zu Ibn Abbas gesagt „Ich möchte dir ein paar Wörter beibringen. Schütze Allah dann schützt er dich. Schütze Allah und er wird dir den richtigen Weg erleuchten. Wenn du Hilfe brauchst dann frag Allah. Wenn Du Unterstützung brauchst dann erbitte es von Allah. Du sollst wissen, wenn sich die ganze Welt versammelt um dir etwas Gutes zu tun, dann werden sie dies nicht ohne Allahs Willen tun. Alles Menschen die etwas Gutes tun wollen, können dies nur mit Allahs Willen tun.

Einer der Sahabah sagte, als wir junge Männer mit dem Prophet M (s) zusammen waren, haben wir als erstes Iman gelernt, dann den Quran. Als wir den Quran gelernt hatten sind wir noch mehr erleuchtet worden vom Quran.

Jeder Muslim wird dann mehr Iman haben wenn er mehr betet und Gutes tut. Dies wird ihn von den Sünden wegbringen. Allah sagt in Surat Muhammad: „ ... und diejenigen, die auf dem richtigen Weg sind, werden noch mehr Erleuchtung bekommen und Gutes tun.“ Somit sollen wir alles tun was uns Allah näher bringt und zum Iman. Wir sollten alles vermeiden was uns vom Iman und Allah entfernt.

Liebe Muslime in Surat Alraad steht: „ die Gläubigen werden zufrieden und Allah wird in Gedanken und in ihren Herzen ruhen, mit Allahs Namen werden die Herzen mit Sicherheit beruhigt.“ Die ist eine Aufforderung von Allah an uns, dass wir an ihn oft denken, beim Beten, beim Einkaufen, wenn wir ins Bett gehen und wieder aufstehen,...

Wir bitten Allah dass wir zu diesen Menschen gehören.